

Schriftliche Einwohnerfrage zur Sitzung der BV Stieghorst

Feuerwehrgerätehaus Lämershagen

Zum o. a. Thema ging heute eine schriftliche Einwohnerfrage mit folgendem Wortlaut im Bezirksamt ein:

- 1.) *Wann starten die Bauarbeiten zum dringendst benötigten Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Lämershagen?*
- 2.) *Inwieweit wurden hier schon Investitionen getätigt?*
- 3.) *Wurde ggfs. über eine Interimslösung nachgedacht?*

Begründung:

Am 08.12.2022 in der Sitzung vom Betriebsausschuss Immobilienservicebetrieb wurden die Vorentwürfe des neuen Feuerwehrgerätehauses in Lämershagen vorgestellt. Seitdem wurden lediglich im Jahr 2023 30.000 und im Jahr 2024 100.000 Euro für Planungsleistungen in den Wirtschaftsplan des ISB gestellt ohne weitere zeitliche Abfolge der weiteren Investitionen.

Das Gerätehaus befindet sich in einem Zustand der Mangelbewältigung. Technische Voraussetzungen können weder umgesetzt noch nachgerüstet werden. (Massiver Wassereintritt in die Fahrzeughalle bei Starkregen, keine Schwarz/Weiß-Trennung, Duschen nicht vorhanden, keine Geschlechtertrennung, Absauganlage, UVV und Arbeitsschutz wird außer Kraft gesetzt, usw.)

Im Anhang finden Sie meine bereits gestellte Anfrage von Anfang letzten Jahres. Seitdem ist nicht viel passiert.

Es wird Zeit ein Zeichen für die Freiwillige Feuerwehr Lämershagen zu setzen, ansonsten besteht die Gefahr die Freiwilligen zu verprellen!